



“Las Bodas de Caná”...

DEL EVANGELIO SEGÚN - S. JUAN - :

«Cuando el encargado del banquete probó el agua convertida en vino... dice: “Todo el mundo sirve primero el mejor vino, y cuando los convidados están algo bebidos, saca el peor. Tú, en cambio has guardado hasta ahora el vino mejor”» (Jn 2,9-10)¹

MEDITACIÓN SOBRE EL MISTERIO:

Escuchemos a María que de manera justa nos recuerda las palabras de Jesús, diciéndonos aún en las bodas de Caná, figura de las bodas con la Santidad del Hijo: «Hagan todo lo que él (Jesús) les diga» (Jn 2,5). (cf. SLC, p. 65A)

DE LAS ENSEÑANZAS DE LA IGLESIA CATÓLICA:

- A propósito de bodas y divorcios, así dice Papa León XIII: «Perdido el saludable temor de Dios y suprimido el cumplimiento de los deberes, que jamás en parte alguna ha sido más estricto que en la religión cristiana, con mucha frecuencia ocurre, cosa fácil en efecto, que las cargas y obligaciones del matrimonio parezcan apenas soportables y que muchos ansíen liberarse de un vínculo que, en su opinión, es de derecho humano y voluntario.» (LEÓN XIII, Carta. Encíclica *Arcanum Divinae*, 10 de febrero de 1880)

¹ La Biblia de Nuestro Pueblo, 2008

LIBRE MEDITACIÓN

(para dar una contribución personal a los otros que escuchan):

-
-

Luego a continuación ...

1 Padre Nuestro ...
5 Ave Maria ...
1 Gloria al Padre ... (Cantados)

- Alabado siempre sea ...
- Oh Jesús mío, perdónanos ...
- María, Reina de la Paz ...

- Después, un Posible canto flash relativo al Misterio / o bien cantando se dice : “ Aveeeee, Aveeeee, Ave Maria”

Luego se va al próximo Misterio, que dentro de lo posible tiene que durar (como éste) no más de 5-7 minutos...